



希望のケルン

平成 29 年 10 月 10 日発行

藤沢町住民自治協議会

〒029-3405

一関市藤沢町藤沢字仁郷 12 番地 5

電話:63-5515 Fax:63-5517

Mail: fujii@dontokoi-f.com

ホームページ URL: <https://dontokoi-f.com/>

皆様の情報をお待ちしております。

第5回理事会地域のお宝探し事業等を承認

藤沢町住民自治協議会第5回理事会は、9月27日（水）に藤沢市民センター大会議室で開催しました。この理事会では、今年度の上半期の事業の推進状況と、市の指定管理者への監査について報告しました。

会長から、今年度も半年が経過しました。今後とも地域の課題に取り組んでいきたいと思います。と挨拶しました。

理事会には、新規事業導入への取り組みと監査において指摘された規程の一部改定を含め、下記の議案を提出し、原案通り承認されました。

承認第1号 「子供たちによる地域の情報発信事業」の導入に伴う、市民センター運営事業会計に関する専決処分の承認について

議案第1号 藤沢町住民自治協議会財務規定の一部改正について

議案第2号 藤沢町住民自治協議会非常勤職員就業規定の一部改正について

議案第3号 地域のお宝探し事業及びおらほの里盛り上げたい事業について

議案第4号 一関市藤沢情報通信センター放送番組審議会委員の推薦について



第5回理事会の様子

地域のお宝探し事業の紹介

事業名	内容	主管
徳田地区名所旧跡探訪	徳田地区に現存する神社仏閣の歴史を訪ね、郷土の歴史学習のスタートとする。	徳田地区自治会協議会
「黄海歴史ロマンマップ」掲示板設置	黄海を語る会が発行した「黄海歴史ロマンマップ」を拡大した掲示板を制作し、黄海地区2か所に設置する。	黄海地区住民自治協議会
保呂羽の伝承「青木求順」の足跡を探る	保呂羽出身の「青木求順（彫刻家・俳人・医師）の生涯」を探る。 ウォークラリー大会の実施と、青木求順や保呂羽伝承の資料を展示するスペースを作る。	保呂羽自治会協議会



おらほの里盛り上げたい事業の紹介

事業名	内容	主管
徳田地区「交流の丘」の整備	徳田地区「交流の丘」周辺の環境整備や、歩道・駐車場の整備を行う。	徳田地区自治会協議会



一関市藤沢情報通信センター放送番組審議会委員の推薦者

葛城 行 将	藤沢町住民自治協議会 副会長
佐藤 洋 幸	藤沢町住民自治協議会 副会長
千葉 悦 子	藤沢町住民自治協議会 女性部長

藤沢地域敬老会を各地区で開催

藤沢地域の平成 29 年度敬老会は、9 月 16 日（土）に藤沢地区（カンブン会館）で、17 日（日）には、西口地区（西口コミュニティーセンター）・本郷地区（白藤交流館）・黄海地区（黄海体育館）・新沼地区（新沼コミュニティーセンター）・徳田地区（コミュニティ体育館徳田ふれあいランド）・保呂羽地区（保呂羽コミュニティーセンター）・大籠地区（郷土文化保存伝習館）の、各会場で開催されました。天候にも恵まれ、各会場にはたくさんの方が集まり、当祝者のこれまでの労をねぎらいました。

各地区では、各々趣向を凝らした演出がなされ、藤沢地区では、敬老会終盤で女性部を中心に、参加者で手踊りの輪がつけられ、会場からも手拍子と大きな声援が送られていました。また、黄海地区では「黄海を語る会」が、地域おこしの一環として「黄海の数え唄」を新たによさこい風にアレンジした曲で、女性部有志が踊りを披露し、参加した会場の皆さんを喜ばせていました。



左：参加者が手踊りでお祝い
藤沢地区



右：「黄海の数え唄」の踊りを披露
黄海地区

生活物資リサイクル集団回収事業の日程

第 73 回生活物資リサイクル集団回収事業を下記の日程で実施致します。地域ぐるみで「ゴミ」のない藤沢を目指して、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

なお、10 月 22 日（日）は衆議院選挙投票日のため、保呂羽地区の収集場所が一部変更になります。

地区名	期 日	時 間	収集場所
保呂羽地区	10 月 22 日(日)	6 : 30 ~ 7 : 30	第 3 9 区自治会リサイクル収集ステーション → <u>保呂羽体育館</u>
大籠地区			郷土文化保存伝習館→大籠コミュニティーセンター → 第 4 3 区自治会館
藤沢地区	10 月 29 日(日)		藤沢文化センター駐車場
八沢地区	11 月 5 日(日)		藤沢スポーツランド向い駐車場
黄海地区	11 月 12 日(日)		藤沢市民センター-黄海分館

秋季町内一斉クリーンアップ清掃が終わる



クリーンアップ清掃に参加した 34 区

平成 29 年度秋の町内一斉クリーンアップ清掃は、10 月 1 日（日）午前 6 時から行われました。

肌寒い中、こどもから大人まで道路わきに捨てられた空き缶や紙くずなどを拾いながら道路の清掃作業に励んでいました。中には、古新聞の束やマットレスなど不法投棄もあったと報告がありました。

今後ともきれいなまちづくり推進のため、ご協力をお願いします。

